



## Sorties éco délégués

publié le 20/06/2025

Les éco-délégués de tous les niveaux de classe du collège Georges David de Mirebeau ont récemment participé à 2 sorties pédagogiques sur le thème du tri et du recyclage : la visite du centre de tri de Poitiers et la visite de la déchèterie de Mirebeau.

Le transport vers Poitiers ainsi que les activités proposées sur les différents sites ont été organisés par la Communauté de communes du Haut-Poitou.

Ces sorties sont venues enrichir un programme déjà bien fourni mené tout au long de l'année dans le cadre du Comité d'Éducation à la Santé et à la Citoyenneté (CESC), renforçant ainsi l'engagement des élèves en faveur du développement durable.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.